

Presentación

THE OTHER UNIVERSE no es otro espacio de realidad virtual donde probar unas gafas VR, es una experiencia totalmente nueva que, combinando las tecnologías más desarrolladas del mercado, no solo plantea una plataforma totalmente innovadora de juego, si no que podría suponer un avance absoluto dentro de campos como la psicología y el entrenamiento militar.

Comencemos...

La sociedad del siglo XXI ya no se conforma con los teléfonos de rueda y los televisores “telefunken”, si no que demandan nuevas tecnologías cada vez más avanzadas. Nuestra empresa se propone revolucionar el mercado saciando muchas de esas necesidades.

En primer lugar, el tratamiento de diversos trastornos de la conducta, como pueden ser los problemas relacionados con fobias y demás alteraciones de la personalidad. Al principio puede parecer algo insignificante, pero según un estudio publicado por la universidad de Murcia, entre el siete y el trece por ciento de la población de las sociedades occidentales cumplen los criterios requeridos para el diagnóstico de un TAS, ya que se podrían utilizar las terapias clásicas del psicoanálisis, pero de una manera completamente nueva y más efectiva. Además, se podrá ofrecer experiencias para personas con diversas discapacidades físicas, que, gracias a unos exoesqueletos mecánicos, los parapléjicos se olvidaran por un rato de su silla para volver a ponerse en pie.

Otro de los recursos que nuestro proyecto aporta es una forma de entrenamiento para futuros miembros tanto del ejército como de las fuerzas del orden, que supondría para el estado un gran ahorro de recursos y energía.

En algunos casos también se podría utilizar en actividades educativas para alumnos de cualquier nivel. Desde excursiones para niños, donde puedan experimentar diversas actividades relacionadas con el medio ambiente, la concienciación con el reciclaje, o tan solo como una forma de diversión; Como para prácticas para alumnos de grados como arqueología, medicina, y demás títulos que requieran de ciertas experiencias

Y, por último, aunque no menos importante, le daremos paso al ocio: cualquier aficionado podrá acceder a las nuevas experiencias que la tecnología les brinda. Sentir que están en medio de un páramo en cualquier planeta, ser miembros de un escuadrón militar en una guerra neo futurista, sentir que abandonan lo real y entran en lo virtual.

Si, sabemos que hay otros espacios similares a lo que proponemos, pero THE OTHER UNIVERSE tiene como elemento diferenciador su carácter social que supondría un gran avance tecnológico, médico y social para una población en continuo desarrollo. No será ver una película en 3D, será levantarte de tu butaca y meterte en la pantalla para ser el espectador interno, dejarías de ver la caja de Schrödinger y comenzarás a ver al gato. El parapléjico se levantará de su silla como lázaro que vuelve a ver. Y la ilusión brotara del asombro del público, porque ya no estás en una nave, estas en OTRO UNIVERSO...

